

Fecha: 11-10-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Cristóbal, el 'mateo' que va al nacional de matemáticas

Pág.: 7 Cm2: 474,0 VPE: \$392.463 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

Cristóbal, el 'mateo' que va al nacional de matemáticas

Alumno del Iceduc ya se prepara para el certamen en Santiago a competir en su mayoría con colegios particulares.

Ricardo Muñoz Antofagasta rmunoze@estrellanorte.cl

xpectante y con las ganas de dejar bien puesto el nombre de la Región de Antofagasta, se encuentra Cristóbal Urrutia, alumno de segundo medio del Instituto Científico Educacional (Iceduc) José Maza Sancho, ya que se prepara para ser parte de un torneo nacional de matemáticas que se realizará en Santiago.

El joven estudiante ya se había destacado por sus habilidades matemáticas anteriormente al ganar campeonatos comunales, regionales y ahora alcanzó la clasificación a estas olimpiadas nacionales que organiza la Universidad Adolfo Ibáñez y que se efectuarán desde el 16 al 19 de octubre.

"Estoy muy emocionado porque es una oportunidad bonita, una experiencia que me sirve como persona para mejorar. Es una oportunidad única que no se le da a cualquiera y estoy muy contento y orgulloso, porque es muy bonito el



CRISTÓBAL (SEGUNDO, ARRIBA DE IZQ. A DER.) Y COMPAÑEROS DEL ICEDUC. EN UN RECIENTE COMUNAL DE MATEMÁTICAS.

16

al 19 de octubre se realizarán estas olimpiadas nacionales en la U. Adolfo Ibáñez.

sentimiento de saber que todos te apoyan, lo que te también es parte muy importante: el apoyo de la familia y de los amigos", comenta el joven estudiante del Iceduc, quien ingresó al establecimiento desde que cursaba prekinder.

Cristóbal agrega que

2021

comenzó el proceso de Cristóbal en distintos campeonatos comunales y regionales.

desde siempre tuvo gusto por las matemáticas, habilidades que fue poco a poco perfeccionado y desarrollando a un nivel competitivo.

"Siempre le encontré cosas buenas a las matemáticas y desde chico me dijeron que tenía buen potenésta será la primera vez QUE cial para ello. Primero participé en un regional en séptimo básico y después en regionales y comunales, hasta esta oportunidad del nacional", agrega Cristóbal.

El joven además potencia sus talentos al ser parte de "MathLink", un programa de la Universidad Católica del Norte (UCN) que busca desarrollar y trabajar con jóvenes con habilidades matemáticas.

Ésta será la primera vez que el alumno de segundo viajará a Santiago para ser parte de una competencia, por lo que la emoción de representar a la región es bastante alta, sobre todo porque la gran mayoría de establecimientos que se darán cita en este certamen corresponden a colegios particulares, siendo Cristóbal una de las cartas de la educación municipalizada.

La coordinadora del Departamento de Matemáticas del establecimiento educativo, Margarita Reyes, comenta que "nuestro proceso partió el año 2021 hasta el presente año. Hemos pasado por diferentes instancias, desde el regional, comunal y ahora que

Cristóbal clasificó al nacional. Estas instancias que nosotros como Iceduc hemos aplicado parte desde los niveles de quinto básico a cuarto medio, en la que se eligen estudiantes que tengan habilidades en esta asignatura y toda la preparación es en base a reforzar contenidos, pasarles material para que puedan prepararse de manera individual y luego trabajar en conjunto para poder alcanzar los logros que hemos obtenido en los diferentes años con los finalistas que hemos tenido de enseñanza básica a media". 🗯



ÉSTA SERÁ LA PRIMERA VEZ QUE COMPETIRÁ EN UN CERTAMEN NACIONAL EN SANTIAGO.

Módulo 10 del hospital: el área que

ayuda para pedir hora por

